

Cher Monsieur PÉLISSON, Cher Gérard, Chers Amis,

Quelle joie de vous recevoir, Gérard, pour cette nouvelle soirée Trait d'Union organisée, ici, à Cannes, par les responsables régionaux de notre belle Association, Pierre VIANDAZ et Chrystiane VIALLARD. Merci beaucoup à tous les deux.

Quelle joie et aussi quel honneur, de vous écouter ce soir, vous le co-fondateur avec Paul de Accor, dont nous mesurons encore plus aujourd'hui, dans cette mondialisation, combien vous avez été visionnaires et conquérants en lançant ce superbe groupe où nous avons été si fiers de travailler.

Groupe dans lequel, vous avez toujours mis les collaborateurs au centre de vos préoccupations et ce soir c'est également à ce leader profondément humain que nous sommes heureux de dire merci d'avoir accepté, une fois de plus, notre invitation.

Cette belle aventure humaine que représente Accor continue aujourd'hui avec Sébastien BAZIN que nous avons reçu en janvier, et qui nous a dit tout le soutien qu'il donnera à Trait d'Union.

Nous sommes donc heureux de vous écouter ce soir Gérard sur l'actualité du Groupe mais également sur celle du monde et nous sommes surtout heureux de vous dire merci pour ce que vous faites, pour ce que vous êtes.

Bonne soirée chers Amis.